



Le métropolite Antoine de Volokolamsk a rencontré le patriarche copte Tawadros II



Service de communication du DREE, 07.11.2022. Le 7 novembre, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à la résidence des patriarches coptes au Caire, où il a été reçu par le primat de l'Église copte, le patriarche Tawadros II.

Le métropolite Antoine a transmis à Sa Sainteté Tawadros II les salutations et les bons souhaits de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. Il a remarqué que, pour lui, en tant que président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, c'était un grand honneur et une grande joie de venir au Caire avec la bénédiction de Sa Sainteté, célébrer le 70^e anniversaire du primat de l'Église copte et le 10^e anniversaire de son accession au trône patriarcal. En l'honneur de ces deux événements, ainsi que pour consacrer la contribution remarquable

de Sa Sainteté le patriarche Tawadros au développement des relations entre l'Église copte et le Patriarcat de Moscou, à la demande du patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, Mgr Antoine a remis au primat de l'Église copte l'une des plus importantes distinctions de l'Église orthodoxe russe, l'ordre Gloire et honneur (le classe).

Mgr Antoine a remercié le patriarche Tawadros du bon accueil qui a été fait à la délégation de moniales venues de Russie en Égypte, accompagnées de l'évêque Léonce de Syzran et de Chigony, ainsi que pour l'aide accordée par l'Église copte aux paroisses de l'Église orthodoxe russe au Caire et dans d'autres villes d'Égypte.

Le primat de l'Église copte a demandé à transmettre à Sa Sainteté le patriarche Cyrille sa gratitude pour cette haute distinction. Ayant félicité le métropolite Antoine de sa nomination au poste de président du DREE, le patriarche Tawadros a constaté que les relations amicales entre les deux Églises pouvaient encore s'affermir et se développer. Sa Sainteté est revenu sur ses visites en Russie, en 2014 et en 2017, sur ses échanges fraternels avec le patriarche Cyrille et ses rencontres avec les délégations du Patriarcat de Moscou qui viennent régulièrement en Égypte, des séjours qui sont devenus une belle tradition.

« Je tiens à souligner le travail de la Commission de dialogue entre nos Églises. J'apprécie beaucoup ses projets d'échange de délégations monastiques et dans le domaine académique. Je suis de très près et personnellement le travail de toutes les réunions de la Commission, dont la dernière a eu lieu récemment à Moscou. Je suis très heureux que les membres de la Commission aient été reçus par mon confrère bien-aimé, Sa Sainteté le patriarche Cyrille. Je suis profondément touché de l'attention du primat de la grande Église orthodoxe russe envers le peuple égyptien, notamment envers ceux qui résident en Russie. Je suis toujours très heureux d'apprendre que l'Église russe prend paternellement soin de nos étudiants, qui poursuivent leur formation dans les meilleures universités de Russie. La mise à la disposition de notre communauté de locaux dans le centre de Moscou a été un événement historique pour toute notre Église. En ces temps difficiles, nous sommes plus que jamais appelés à élargir et à affermir nos liens fraternels, à prier les uns pour les autres et pour l'unité de tous les chrétiens, comme l'a ordonné le Seigneur » a déclaré, notamment, Sa Sainteté.

La suite de l'entretien a porté sur des sujets présentant un intérêt commun.

A la fin de la rencontre, le métropolite Antoine et la délégation l'accompagnant ont visité la cathédrale Saint-Marc, située sur le territoire de la résidence patriarcale copte.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89778/>